

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 3466
Ciudad Universitaria, 13 de agosto de 2020.

Mantiene Comunicación Humana asesorías mediante plataformas digitales

Debido a la pandemia por Covid-19, la Clínica de la Facultad de Comunicación Humana (FCH) de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), dejó de atender este semestre a alrededor de 800 personas, informó Israel Melgar García, director de esta unidad académica.

Para responder a esta necesidad, dijo, especialistas de Comunicación Humana ofrecen a través de las plataformas digitales asesorías a los padres y familiares, con el objetivo de que participen y los apoyen en los ejercicios que ya realizaban antes de la pandemia.

El director de la FCH, recordó que de manera presencial en la clínica se atendían a 200 infantes cada mes antes de la pandemia, además de dar otros servicios en escuelas preparatorias, secundarias y distintos espacios en los municipios de Jiutepec y Jojutla.

La clínica de la FCH ofrece atención a niños desde los 40 días de nacidos, hasta adultos mayores con problemas de lenguaje, aprendizaje, audición y motrices, así como a sordos, con disfagia y desarrollo neuromotor en niños prematuros.

Melgar García destacó que durante esta pandemia se han ofrecido terapias a distancia para que los padres y familiares apoyen a los pacientes a realizar diversos ejercicios de psicomotricidad y estimulación temprana, así como en aquellos que padecen de problemas de atrofia muscular.

Lamentablemente, dijo, “la situación actual no nos permite realizar los diagnósticos correspondientes y por ello se desconoce cuáles son los avances, o incluso los retrocesos que pudieran tener quienes recibían terapias”.

Israel Melgar, anunció que por el momento, en la clínica no se podrá ofrecer ningún tipo de servicio presencial, por lo que pidió paciencia a las personas que acudían a las terapias, pues hasta que las autoridades federales indiquen el cambio de color en el semáforo epidemiológico a amarillo, tendrán que esperar.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia